

degré de perfection que sa propre surveillance n'était plus nécessaire pour assurer la continuation de la prospérité.

Tous ceux auxquels M. Pullman a parlé de ses fatigues vendredi dernier se rappellent aujourd'hui leur étrange signification. C'est un fait bien connu que durant les deux dernières années presque tous les contrats importants de la compagnie avec les grands chemins de fer ont été renouvelés à longs termes et à des conditions avantageuses, et c'est précisément l'accomplissement de cette tâche qui a conduit M. Pullman à croire que l'apogée de sa compagnie était atteint.

Le voyage du Président dans l'Ouest

Washington, 19 octobre.— Les préparatifs du voyage du président dans l'ouest à l'époque des élections sont terminés.

Le président, accompagné de Mme McKinley et du secrétaire Porter, quittera Washington le vendredi 29 octobre prochain dans l'après-midi, par la voie de Pennsylvanie.

Le président ne prendra pas la parole à cette occasion, mais il prononcera un bref discours au banquet donné en son honneur dans la soirée par le Cincinnati Commercial Club.

De bonne heure, lundi matin, le président partira pour Canton, où il restera jusqu'après les élections. C'est dans cette ville qu'il recevra les résultats dans la soirée de mardi.

Mort du docteur William H. Ford

Philadelphie, Penn., 19 octobre.— Le docteur William H. Ford, président du Bureau sanitaire de Philadelphie, est mort subitement, aujourd'hui, à sa résidence d'été à Belmar, New Jersey. Il était âgé de 58 ans.

Le docteur Ford était avantageusement connu dans les cercles médicaux du pays. Il a publié dans des journaux médicaux des articles sur l'hygiène et la sanitation. Il était membre du Bureau sanitaire de Philadelphie depuis 37 ans.

Le voyage du "Yankee"

Halifax, Nouvelle Ecosse, 19 octobre.— Le "Yankee", de la flotte des Etats-Unis, qui est en route pour Detroit, Michigan, par voie de St-Laurent, est arrivé à Halifax aujourd'hui à trois heures de l'après-midi.

Pour visiter les Brevetés et les Brevetés, au 101 de la rue de la République d'Orléans, elle a été le sang de toutes les inventions.

Explosion.

San Francisco, Californie, 19 octobre.— Par une explosion à la fabrique de fusées de Calma, Mary Beck a été tuée et douze autres employés ont été blessés, dont huit grièvement.

Les restes de Mary Beck n'ont pas encore été retrouvés.

Arrestation de Ramon Torre

Chicago, Illinois, 19 octobre.— Ramon Torre, ancien secrétaire du consul d'Espagne à Chicago, qui avait disparu soudainement de Chicago il y a quelque temps, dont le départ avait causé des commentaires à la suite d'une accusation portée contre lui par sa femme, qui prétendait qu'il lui avait pris \$2000 avant de l'abandonner, a été arrêté aujourd'hui.

Torre était récemment revenu à Chicago.

Il nie qu'il ait emporté aucun argent de Chicago, et il déclare qu'il est revenu après entente avec sa femme.

Torre appartenait autrefois à une école de langues à l'Auditorium, et il fréquentait la meilleure société.

La prohibition des liqueurs à Chicago.

Chicago, Illinois, 19 octobre.— Les citoyens de Hyde Park ont triomphé dans leur lutte pour empêcher la vente de boissons autres que de la limonade au prochain concours hippique du Coliseum.

M. John A. Logan, du Club du Mory et de l'Eperon, a déclaré sans équivoque que cet auxiliaire du concours ne violerait pas la loi. Il ne sera pas vendu de liqueurs au Coliseum. Dans une communication envoyée ce soir au maire Harrison ce fait a été établi.

En outre, les officiers du Club et la direction du concours hippique déclarent que le Club n'a jamais eu l'intention de violer la loi par la vente de liqueurs dans le district prohibitif de Hyde Park.

L'anarchiste Emma Goldman

St-Louis, 19 octobre.— Ces jours derniers Emma Goldman, l'anarchiste de New York, a prononcé des discours dans diverses salles de St-Louis.

Aujourd'hui une délégation des anarchistes locaux a demandé au maire Zeigenthaler la permission de tenir une réunion publique près du monument de Grant, dans le square de la rue Douzième.

Le maire a formellement refusé de permettre à Emma Goldman de prononcer un discours à une réunion tenue dans le square, disant qu'il n'avait pas l'intention de permettre une répétition du drame de Haymarket, à Chicago.

Il a été demandé au maire ce qu'il ferait si la réunion avait lieu malgré sa défense. Il a répondu aux délégués que la police disperserait les manifestants.

M. Sandelin un parent de Emma Goldman, membre du comité envoyé au maire, a dit que la réunion aurait lieu malgré la défense.

L'ordre rétabli au Guatemala.

Washington, 19 octobre.— La légation du Guatemala a reçu la dépêche suivante: La rébellion est réprimée; l'ordre est rétabli dans toutes les parties du pays.

En liberté.

Chattanooga, Tennessee, 19 octobre.— Une dépêche spéciale de Somerville, Georgie, dit que deux nègres accusés d'incendie et arrachés des mains de la police par la foule, ont été mis en liberté après avoir prouvé leur innocence.

Tentatives de corruption.

Chicago, Illinois, 19 octobre.— Deux lettres adressées au président du jury dans l'affaire Luetgert ont été reçues par le juge Tuthill. Elles offrent des sommes d'un total de \$1600 pour un acquittement ou un déaccord.

Toutes les lettres adressées aux jurés depuis le commencement du procès ont été ouvertes par le juge. M. Deneen, attorney de l'Etat, pense que les deux lettres reçues aujourd'hui ont été écrites par des plaimeants.

DERNIERE HEURE.

Les fabricants de sucre allemands.

Berlin, Allemagne, 19 octobre.— La Société sucrière allemande a de nouveau envoyé au prince de Hohenlohe, chancelier de l'empire, une protestation contre le droit différentiel établi par le nouveau tarif américain, et demandant au gouvernement de prendre des mesures convenables et énergiques pour protéger les fabricants de sucre allemands.

A la Havane.

La Havane, Ile de Cuba, 19 octobre.— Le général espagnol Jimenez Castellano, son fils, le lieutenant Adolfo Castellano, son aide de camp, le capitaine Pedro Aguilera, vingt-neuf autres officiers et soixante-dix soldats malades sont arrivés aujourd'hui de Puerto Principe.

Trois autres survivants du naufrage du vapeur cotier Triton, qui s'est perdu entre Dominica et Maracaibo, sur la côte nord de la province de Pinar del Rio, sont arrivés à la Havane.

La scène parmi les hommes, les femmes et les enfants au moment du naufrage a été terrible, disent ces survivants.

Quand le Triton s'est perdu il y avait deux cent trente personnes à bord, et on n'a de nouvelles que de quarante-neuf.

Le général Weyler a ordonné la mise en liberté de onze individus emprisonnés à l'île de Pina. Ces individus, prétendait-on, étaient compromis dans le soulèvement à la suite duquel s'enrôla Evangelina Cisneros avait été emprisonnée.

L'élargissement d'Abraham Sosa, de Juan Esperito Torres, de Jose Bestard Godoy et de dix-sept autres prisonniers politiques a été également ordonné par le général Weyler.

Le Parlement Français.

Paris, France, 19 octobre.— La session du parlement français s'est ouverte aujourd'hui. Les Chambres n'ont procédé qu'aux préliminaires.

Le Tsar et l'empereur d'Allemagne.

Wiesbaden, Allemagne, 19 octobre.— Le Tsar, par un intermédiaire, donné à entendre à l'empereur Guillaume qu'il le rencontrerait avec plaisir demain à Wiesbaden.

Victoire de Stelzner.

Los Angeles, Californie, 19 octobre.— Jack Stelzner a battu Joe McLaughlin, de San Francisco, à la quinzième reprise, ce soir à Los Angeles.

L'affaire Luetgert.

Chicago, Illinois, 19 octobre.— Une autre nuit d'attente est imposée à Luetgert.

Ce soir à neuf heures les jurés exténués se sont couchés dans des lits installés dans la salle du tribunal, et le juge Tuthill a annoncé

que la salle ne serait pas ouverte, sous aucun prétexte, avant demain à dix heures.

Et il est parti pour sa résidence. Il ne se sent pas encore entendu, a-t-il dit en quittant le tribunal, et quand j'ai en la conviction qu'il n'était pas près de le faire, et que j'ai vu combien ils étaient fatigués, je leur ai donné le conseil de se coucher et de tâcher d'arriver à une conclusion demain matin.

Il était inutile de les tenir éveillés toute la nuit, car deux ou trois d'entre eux auraient été en peu de temps accablés par la fatigue, et il était impossible d'arriver à une entente avec des hommes rendus nerveux par les veilles et la longueur des débats.

Il n'est pas probable qu'ils se réveillent cette nuit pour tâcher de s'entendre, mais même s'ils agissent ainsi je ne viendrais pas à la cour avant demain à dix heures du matin.

Le procureur Deneen espère toujours un verdict, mais il croit plutôt que les jurés ne pourront s'entendre.

Des bruits de tous genres couraient ce soir.

Mais tous semblaient établir que les amis de Luetgert faiblissaient. On avait dans la journée que huit jurés tenaient pour la condamnation, et le bruit courait ce soir que dix jurés consentaient à condamner l'accusé à la mort et que, par conséquent, il n'y en avait plus que deux en faveur d'un acquittement.

Dans sa prison, Luetgert a attendu la soirée entière le mot qui devait sortir de la salle du jury. Il a tenté de paraître indifférent, mais d'habitude, mais il n'a pas réussi.

S'il ne s'entend pas, a-t-il dit, je serai mis sous caution et je sortirai; je donnerai une caution d'un million s'il est nécessaire. Ma femme vit quelque part et je suppose qu'elle s'amuse beaucoup à mes dépens actuellement.

Il est certain, a dit le prisonnier avec une grande conviction, qu'il n'y aura pas de condamnation dans cette affaire; le jury rendra un verdict d'acquiescement ou ne pourra pas s'entendre.

L'opinion générale ce soir est que toute chance de verdict a disparu, et qu'il est pratiquement certain que les jurés se pourront pas s'entendre.

On considère possible, et même probable, que la poursuite aura en sa faveur neuf ou dix jurés, et que la défense aura en sa faveur les deux ou trois autres.

Toutefois, on croit ce soir qu'il y a huit jurés pour la condamnation et quatre pour l'acquiescement.

Tumulte à la Chambre autrichienne.

Vienna, Autriche, 20 octobre.— Un tumulte extraordinaire s'est produit cette nuit à la Citerhaus.

Les députés sont entrés en séance hier soir à six heures, et depuis le moment où le président s'est assis les membres de la gauche n'ont cessé de demander l'appel nominal pour le vote sur des motions destinées à entraver les travaux de l'assemblée, au milieu d'un grand tumulte et d'altercations incessantes entre les membres et le président.

A deux heures du matin le troisième vote venait de commencer quand la confusion a augmenté au point que l'assemblée semblait composée de fous.

Finalement les membres de la droite et de la gauche en vinrent aux mains.

Le docteur Katherin, président de la Unterhaus, ajourna alors la suite des débats à onze heures du matin.

Un banquet en l'honneur de M. Boucher.

Paris, France, 19 octobre.— Les négociants de Nancy, chef-lieu du département de Meurthe-et-Moselle, une ville renommée

pour ses fabriques de lainages, de bonneterie, de papier et de cotonnades, ont donné un banquet en l'honneur de M. Boucher, ministre du commerce.

En répondant au toast porté au gouvernement, M. Boucher a dépeint l'article relatif aux bagages personnels du tarif Dingley comme une mesure barbare.

Il a ajouté que le gouvernement français avait entamé des négociations à cet égard et qu'il espérait avec confiance que les autorités de Washington abrogeraient cet article.

Dans la République Argentine.

Buenos-Ayres, République Argentine, 19 octobre.— Le bruit court dans les cercles officiels que le gouvernement de la République Argentine a l'intention d'augmenter la prime accordée aux exportateurs de sucre.

La fièvre jaune à Mobile.

Mobile, Alabama, 19 octobre.— La sixième semaine depuis l'apparition de la fièvre jaune à Mobile commence avec cinq nouveaux cas, onze guérisons et aucun décès.

Les nouveaux cas sont les suivants: Raymon Villanera, angle des rues Jackson et Poe, conduit à l'hôpital; J. F. Holberg, rue Jackson nord, 11; Norman Forrest, rue du Théâtre, 154; Nellie Sullivan, angle des rues Lawrence et Palmetto; J. J. Bromley, rue Jefferson sud, 208.

Joe Muecat, Louis Ute, Hans et Berg Olsen, C. Regbert, R. C. Gaston, J. Lahrens, F. Conrad, Chas. Miller, et Eulalie Blackshear sont guéris.

Il y a eu jusqu'à date 175 cas de fièvre jaune, 22 décès et 119 guérisons; il reste 34 personnes en traitement.

Les six individus nommés en tête de la liste des guéris sont les matelots du vapeur Kate tombés malades à Magazine Point. Aucun des malades emmenés du navire ou laissés à bord n'est mort.

Trois personnes ont été guéries à l'hôpital. Ces malades ont été soignées dans des tentes dressées sur les terrains de l'hôpital.

Trente personnes ont été transportées à cet endroit, et une seule a succombé.

Ce fait est mentionné parce qu'il y a eu quelques critiques au sujet de l'inhumanité d'installer des malades de cette façon.

Le progrès de la fièvre jaune à Montgomery ont été annoncés au Bureau sanitaire de Mobile aujourd'hui à midi, mais une proposition tendant à établir une quarantaine contre cette ville a été repoussée.

Un enfant de huit ans du nom de Rice est atteint de la fièvre jaune à Toulinville, un faubourg de Mobile, annonce-t-on au Bureau de Mobile.

On ne sait pas de quelle façon la maladie a gagné cet endroit. La température a baissé sans interruption aujourd'hui. Le froid est assez vif ce soir et le feu brûle dans beaucoup de résidences.

La fièvre jaune à Franklin.

Franklin, Louisiane, 19 octobre.— Mlle Clara Crawford, malade de la fièvre jaune, comme on l'annonçait hier, est morte à sept heures du soir.

Le docteur Smith a procédé à l'autopsie et a déclaré ensuite que la jeune fille avait succombé à un véritable cas de fièvre jaune.

L'opinion des médecins locaux est que M. C. Levy est atteint de la fièvre jaune. Il tenait les livres de V. Caro, qui a succombé à cette maladie vendredi dernier. La moyenne de mortalité a été jusqu'à présent de cent pour cent; et nous avons deux cas suspects.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

PURGATIFS et DEPURATIFS. Les meilleurs remèdes pour les maladies de la peau, les engorgements d'intestins, etc.

Sur les bords du Golfe.

Dépeches spéciales à l'Abelle.

McHenry, Mississippi, 19 octobre.— On a constaté aujourd'hui trois nouveaux cas de fièvre jaune, ce qui porte le total à 23.

Les nouveaux malades sont le docteur McHenry, un enfant de Race et Mlle Agnes Brooks.

Le docteur Falkes, de Biloxi, est arrivé à McHenry et a entrepris le traitement des malades.

Mlle Lula Kunseman est dans un état critique; elle a le vomito negro.

Des infirmières sont nécessaires. Scranton, Mississippi, 19 octobre.— Sept nouveaux cas de fièvre jaune et aucun décès. Il y a eu jusqu'à date 200 cas et 8 décès.

Biloxi, Mississippi, 19 octobre.— Vingt-et-un nouveaux cas et un décès. Jusqu'à date: 432 cas et 16 décès.

Scranton, Mississippi, 19 octobre.— Votre correspondant vient d'apprendre que le docteur Murray, à la requête de M. R. J. Turner, officier sanitaire du comté de Hancock, a visité en sa compagnie et celle du docteur Vongohren et du maire Arbo, de Baie St-Louis, Waveland où il a constaté que deux enfants étaient atteints de la fièvre jaune.

Rapport officiel du Bureau sanitaire de l'Etat du Mississippi.

Jackson, Mississippi, 19 octobre.— Le Bureau sanitaire de l'Etat du Mississippi publie ce soir le rapport suivant: Ce matin, le Bureau a donné au docteur de Graffenreid l'instruction de se rendre près de Raymond, de procéder à une enquête sur les cas suspects annoncés par le docteur Price et de faire un rapport.

Le docteur Dabney écrit de Clinton: J'ai deux cas en traitement: Mme Miller, déjà rapporté, et le fils du docteur Miller, tombé malade hier.

On annonce que Mme Pettigrew est malade, mais je ne l'ai pas vue. Le rapport reçu de Pittsytama établit qu'il n'y a pas de nouveaux cas et que tous les malades sont en bonne voie de rétablissement.

A Flomoton.

Mobile, Alabama, 19 octobre.— Le village de Flomoton est désert.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

PURGATIFS et DEPURATIFS. Les meilleurs remèdes pour les maladies de la peau, les engorgements d'intestins, etc.

Inoculé à Helena.

Helena, Arkansas, 19 octobre.— La maison de nouveaux des frères Lieber a été détruite ce matin par un incendie. La perte est de \$50,000 et l'assurance de \$44,000. La bâtisse appartenait à Henry Abraham, de la Nouvelle-Orléans.

L'Ambassadeur d'Allemagne à Constantinople.

Berlin, Allemagne, 19 octobre.— On attache dans les cercles politiques toute l'Allemagne un grand intérêt au rapport récemment mis en circulation et publié de nouveau aujourd'hui, annonçant que le baron Marschall Von Bismarck, ancien ministre des affaires étrangères, va remplacer l'ambassadeur actuel d'Allemagne à Constantinople, le baron Sauma Von Jeltsch.

On ajoute généralement foi à ce rapport, quoique les fonctionnaires du ministère des affaires étrangères déclarent qu'ils ne savent absolument rien au sujet de cette nomination.

Départ du maréchal Blanco.

Madrid, Espagne, 19 octobre.— Une dépêche de la Corogne annonce que le maréchal Blanco, le gouverneur de l'île de Cuba récemment nommé, s'est embarqué aujourd'hui à destination de la Havane.

En Serbie.

Belgrade, Serbie, 19 octobre.— Le roi Alexandre a accepté la démission du cabinet.

Il a confié au docteur Vladan Georgevitch, ministre de Serbie à Constantinople, la tâche de former un nouveau cabinet.

On estime que plusieurs jours s'écouleront avant la formation définitive du ministère.

PAR R. H. PICKENS & CO.

Succession de Henry et Johanna Zimmerman.

PAR R. H. PICKENS, Esquire.— En vertu d'un ordre de vente de Hon. Geo. H. Thayer, juge de la Cour Civile de District pour la paroisse d'Orléans, Division E à moi adressé, daté et daté le 15 octobre 1897, dans l'affaire ci-dessus intitulée et autorisée, je le déclare, vendrai aux enchères publiques le mardi 20 octobre, à 11 heures de l'après-midi, à la New Orleans Real Estate Exchange, 717 rue Commerce, entre les rues Carondelet et St-Charles.

Deux magnifiques lots de terre avec les améliorations qui s'y trouvent, dans le district de la paroisse de St-Charles, contenant des champs, marais, bois et églises, situés face à la rue Milam, dans l'Etat de Louisiane, mesurant 50' 3" de face à la rue Milam, sur 150' de profondeur, entre les lignes parallèles de la paroisse de St-Charles, mesurant ensemble 717' 3" de longueur, et 150' de largeur, et 17 oct-17 24 91 nov-7 14 17.

Feuilleton. L'Abelle de la N. O. Monneur de Femme. GRAND ROMAN INÉDIT. PAR ROBERT HAINVILLE.

éût jamais aimée. Après les nuages qui avaient assombri leur horizon, le soleil se levait enfin, pour eux, plein de suaves promesses et d'espérances réalisées.

Il avait bien fallu convier les amis et les parents de la mariée et le plus désagréable des mélanges en était résulté.

— Va pour le galop infernal, répéta le Roumain, je conduirai la danse! Cette fois Faustine, qui regardait assez étonnée d'ailleurs, cette joie exubérante, crut prudent de se retirer.

— Oh! Lucile, dit-il, comment pouvez-vous en douter? Je vous aime, Lucile. — Et elle, dit-elle avec lenteur, c'est vrai, bien vrai, vous m'aimez? — Oui, oh! oui... Comment pouvez-vous en douter? Je vous aime, Lucile.

— Oh! Lucile, interrompit Gaston avec agitation, de grâce ne prononcez plus ce nom abhorré! — Oh! Lucile, dit-il, comment pouvez-vous en douter? Je vous aime, Lucile.

— Oh! Lucile, dit-il, comment pouvez-vous en douter? Je vous aime, Lucile. — Et elle, dit-elle avec lenteur, c'est vrai, bien vrai, vous m'aimez? — Oui, oh! oui... Comment pouvez-vous en douter? Je vous aime, Lucile.